
Wovon ist der Wachtelweizen abhängig?
Was braucht er zum wachsen?

_________________________

    ___________________

Luna Wachtelweizenscheckenfalter
Wo wohnt der Wachtelweizenscheckenfalter?

Wen möchte Luna retten?

Was zieht Falter magisch an?

Mit wessen Hilfe wird Luna den Wald retten können?

Wie heißt die Pflanzenart, welche für Luna
überlebenswichtig ist?

Spezialfrage

Biesenhorster Sand

Grünauer Forst

Wannsee

Alexanderplatz

eine Spinne einen Vogel einen Wald

MusikLichtleckeres Essen

mit einer Raupe mit einem anderen Schmetterling

mit einem Menschen mit einem Grashüpfer

Löwenzahn Gänseblümchen

Sonnenblume Wachtelweizen


